

OLIMPISMO CONCLUYE LA EVALUACIÓN DE LAS SEDES

# Granada aventaja a Jaca

La Comisión del Comité Olímpico Español otorga 62 puntos más a la candidatura andaluza

MADRID. EFE

Granada supera a Jaca por un total de 62 puntos, según el resumen general del informe oficial elaborado por la Comisión de Evaluación del Comité Olímpico Español (COE), que ha visitado recientemente ambas ciudades aspirantes a ser candidatas a la organización de los Juegos de Invierno del 2010.

El proyecto andaluz acumula 273 puntos, frente a los 211 de la ciudad oscense, según el informe elaborado por la Comisión tras visitar Jaca del 6 al 9 de noviembre y Granada del 10 al 13 del mismo mes.

"La oferta más compacta de la ciudad de Granada será un punto muy a tener en cuenta por el Comité Olímpico Internacional (COI). Por otra parte, la oferta turística y cultural de Granada la convierten en una mejor candidata para enfrentarse a otras posibles sedes de características similares como Vancouver y Salzburgo", afirma la Comisión de Evaluación en el apartado Concepto general.

Dicha Comisión, integrada por Rodrigo de Mesa, como presidente, Juan Álvarez y Juan Domínguez, todos ellos miembros del COE, junto a Arne Myhrvold y Marit Myrmael, como consultores técnicos, califican al proyecto de Jaca como "una buena candidatura, pero probablemente carente de los argumentos suficientes para competir en el grupo de las tres mejores candidaturas para 2010".

De los diez criterios considerados por la Comisión de Evalua-

ción Jaca sólo aventaja a Granada en el relativo a Experiencia en eventos deportivos, capítulo en el que el proyecto aragonés recibe 14 puntos frente a los 12 del andaluz.

Granada es superior en Infraestructura general (40-25), Villa Olímpica (28-24), Alojamiento (45-25), Transporte (36-20) y Concepto General (24-15).

Los dos proyectos igualan en los apartados de Apoyo Gubernamental, Infraestructura Deportiva, Condiciones e Impacto Medioambiental y Seguridad.

La Comisión estima que Granada "es una candidatura muy buena, que cuenta con muchos aspectos fuertes".

"Granada contará con buenas posibilidades para competir en el grupo de las tres mejores candidaturas para el año 2010", añade el informe.

Entre los puntos a favor de la capital andaluza la Comisión indica que es "una ciudad más conocida a nivel internacional", con "buenas infraestructuras" y "muy buen acceso desde la Villa Olímpica a las diferentes áreas de competiciones", además de poseer "un concepto muy concentrado comparado con Nagano, Salt Lake City y Turín".

El punto más débil del proyecto granadino es "el concepto de Esquí de fondo/Biatlón", junto a "la carencia de nieve natural en algunas áreas", si bien precisa que "Sierra Nevada dispone de una buena experiencia y una gran cantidad de equipos para la producción de nieve artificial".

FÓRMULA 1 EL ESPAÑOL CONFÍA EN SU JAGUAR



De la Rosa se prepara en la montaña barcelonesa de Montjuïc.

## De la Rosa prepara la temporada 2002

BARCELONA. EFE

El piloto barcelonés Pedro Martínez de la Rosa (Jaguar) afronta su quinto año en la Fórmula Uno con la esperanza de que la escudería británica vaya hacia arriba y consiga dominar la presión que la atenaza.

Después de que en 1998 recalase en el equipo Jordan-Honda como piloto probador, De la Rosa consiguió un volante el año siguiente en Arrows, escudería con la que consiguió un punto, dos en la temporada 2000 y tres en 2001 (Canadá, 1:

e Italia, 2), pero ya a los mandos de Jaguar.

La escudería británica presentará su nuevo proyecto (Jaguar Racing R3) el próximo 4 de enero en Milton Keynes (Inglaterra), y cuatro días más tarde De la Rosa tendrá el primer contacto con su nuevo monoplaza, después de que el irlandés Eddie Irvine ya lo haya hecho hace unas semanas.

"Este nuevo proyecto se presenta con mucho interés para mí y para Jaguar. Estoy en un buen equipo", declaró.

CAMPEONATO-NATACIÓN

## Dos récords de España en la primera jornada

OVIEDO. EFE

Brenton Cabello, del Sant Andreu (200 estilos), y Mina Zhivanevskaya, del Club Natación Sabadell (200 espalda), batieron ayer los récords de España durante la primera jornada del Campeonato absoluto de Natación en piscina de 25 metros, que ayer comenzó en el Club Natación Santa Olaya de Gijón.

Cabello estableció el nuevo récord de España en 1 minuto, 58 segundos y 17 centésimas (la marca anterior estaba en 1.58.51), con lo que logró su clasificación para el Campeonato del Mundo de Moscú.

Por su parte, Zhivanevskaya dejó el nuevo récord nacional de los 200 espalda en 2.08.60, trece centésimas menos que la anterior plusmarca, también suya.

Jorge Sánchez, del Club Natación Sabadell, estableció el récord de los Campeonatos en 200 metros espalda, con 1:54.54, rebajando en más de un segundo la anterior plusmarca nacional (1:55.82), con lo que también logró la mínima para Moscú.

Además de estas pruebas, se disputó la final de 100 mariposa, en la que se impuso Jorge Ulbarri (Club Natación Sabadell).

PARÍS-DAKAR

## Un total de 434 vehículos en la salida

PARÍS. EFE

Un total de 434 vehículos se han inscrito en la edición 2002 del prestigioso rally París-Dakar, que tomará la salida el próximo día 28 en la localidad francesa de Arras, al norte de la capital francesa.

A falta de menos de diez días para el comienzo de la prueba, el número de inscritos ha superado en 76 los que tomaron la salida el año pasado en la explanada del Campo de Marte, bajo la Torre Eiffel.

El triunfo en la 24 edición del rally se lo disputarán 313 participantes: 170 motos, 119 coches y 34 camiones. A ellos les acompañan 55 coches de asistencia y 56 camiones.

Los próximos días 26 y 27, los organizadores procederán a las verificaciones técnicas, antes de dar el banderazo de salida en Arras. Al día siguiente, se dirigirán a Narbona antes de que, el 30 de diciembre, el rally entre en territorio español, donde se disputará la tercera etapa en Madrid.

MOTOCICLISMO EL PILOTO ESPAÑOL COMPETIRÁ EN 250CC EN EL EQUIPO APRILIA JUNTO AL ITALIANO MELANDRI

# 'Fonsi' Nieto, a la caza del título

MADRID. EFE

El piloto madrileño Alfonso Fonsi Nieto, quinto en el Mundial de motociclismo de 250cc, aseguró que se ve candidato al título de 2002 junto al que será su máximo rival pero compañero de marca en Aprilia, el italiano Marco Melandri.

Fonsi Nieto se mostró esperanzado con la temporada que comenzará el próximo 7 de abril en el circuito japonés de Suzuka y

convencido de sus posibilidades.

"Tengo muchas ganas de que comience la temporada. Será difícil, pues cualquier competición siempre lo es, pero creo que tengo muchas posibilidades de ser uno de los referentes de la cilindrada, aunque también es verdad que tener a Melandri en la misma marca será un condicionante muy importante", explicó el piloto madrileño.

"Creo que este año se puede

ganar y estar delante desde el principio y tengo que aprovechar mi oportunidad. Eso significa que voy a tener más presión, pero me considero un piloto bastante frío, y yo sé cuanto presión me meto. Me gusta esa presión, pues así te exiges más", afirmó el ex campeón de España de 125 y 250cc.

En cuanto a sus rivales, Fonsi Nieto recordó: "No nos podemos olvidar de que Melandri es italiano, como Aprilia, y si las cosas le

van bien ello puede representar un problema, pero lo que también tengo muy claro es que será la competición y los resultados los que den a unos y quiten a otros".

En cuanto a su relación con Marco Melandri, aseguró: "El año pasado tuvimos algunos encontronazos y este año creo que también los habrá, pero eso son cosas de las carreras y hasta las hace más bonitas, más espectaculares, pero sólo en la pista".